

## Nachtrag zum Lauf-Live-Festival

Eingereicht von Ränbooch Allstars

Sonntag, 21. April 2013 um 16:34 - Aktualisiert Sonntag, 21. April 2013

---

Das war der Kommentar des Veranstalters:

**"So also : LAUF LIVE FESTIVAL war wieder der Hammer ! Danke an alle, die da waren. Immer wieder die besten und immer wieder sooo wenig Zeit, sich mit jedem zu unterhalten. Das tut mir einen Tag später immer in der Seele weh. "You are all Rock´n Roll to me und wegen euch mach ich dieses Festival "! Ich möchte mich, wenn auch spät, bei allen teilnehmenden Bands bedanken. In den nächsten Tag wird das Internet-Portal laflive.de ein Video zum Festival bereitstellen. Das Video hier zeigt die Ränbooch Allstars (leider sehr kurz), die ich jedem Veranstalter wärmstens an´s Herz legen kann. Ich habe in 25 Jahren Rock´n Roll kaum eine Band erlebt, die denen das Wasser reichen kann. Und ich hab viele kommen und gehen sehen...Liebe zum Detail, Leidenschaft auf der Bühne und womöglich das beste was in Franken zur Zeit am Start ist (MEINE PERS. MEINUNG). Wenn die Allstars spielen und ich hab Zeit....bin ich dabei. Das ist keine Werbesache - das ist Ehrensache !"**

Dank an Martin Meinzer